



Haben Sie ein sicheres Spiel mit MyFunStone

Warn- und Sicherheitshinweise:

- **Altersempfehlung:** Geeignet für Kinder ab einem Jahr.
- **Aufsicht:** Verwenden Sie die Produkte **ausschließlich** unter kontinuierlicher **Aufsicht von** Erwachsenen, insbesondere bei Kindern unter 3 Jahren.
- **Maximale Last:** Die maximale Lastkapazität beträgt 120 kg. Die Belastungsspezifikation basiert auf durchschnittlichen Fuß-, Sitz- oder Handgrößen bei Kindern.
- **Untergrund:** Verwenden Sie die Elemente nur auf einem ebenen, stabilen und rutschfesten Flächen – um fallen zu verhindern.
- **Korrekte Ausrichtung:** Die Elemente dürfen nur mit der offenen Seite nach unten verwendet werden.
- **Stabilitätskontrolle:** Bevor Sie auf die Elemente treten oder sitzen, stellen Sie sicher, dass alle Elemente fest zusammengesetzt sind und sicher auf dem Boden stehen - um Stolpern oder Fallen zu verhindern.
- **Stapeln und nutzen:** Zum Steigen, Stehen, Balancieren oder Klettern dürfen maximal **drei** MyFunStone-Elemente gestapelt werden. Die Füße des Kindes müssen immer den Boden berühren können.
- **Produktkombination:** Nur MyFunStone-Elemente verwenden. Kombinieren Sie MyFunStone-Elemente niemals mit anderen Produkten.

Warnung:

- **Zähne,** Fingernägel, Messer, Scheren, Sägen, Steine, Kugelschreiber und andere scharfe oder harte Gegenstände können den MyFunStone dauerhaft beschädigen.
- **Beißen** oder kauen Sie nicht an den Produkten - Es besteht ein hohes Risiko, Teile zu verschlucken und das Produkt zu beschädigen.
- Treten Sie nicht auf die Produkte, wenn Sie High Heels oder Stollenschuhe tragen, da dies dauerhafte Schäden verursachen kann.
- **Dieses Produkt ist kein Schwimmmittel.**
- Verwenden Sie die Produkte nicht in Schwimmbädern, Seen oder anderen Gewässern. Kinder müssen beim Spielen im oder in der Nähe des Wassers jederzeit beaufsichtigt werden, unabhängig von ihren Schwimmfähigkeiten.
- Halten Sie das Produkt von Feuerquellen und Heißluftgebläsen fern.

Reinigungsanleitung:

- Verwenden Sie nur umweltfreundliche Reinigungsmittel.
- Reinigen Sie mit kinderfreundlichen Waschmitteln, wie milder Seife oder Spülmittel.
- Vermeiden Sie aggressive chemische Reiniger, Säuren oder Laugen.

Sitzen

- Wenn Kinder auf einem Stapel von MyFunStone-Elementen sitzen, stellen Sie sicher, dass alle Elemente richtig zusammengesetzt und sicher auf dem Boden platziert sind.
- Werden mehr als drei Elemente verwendet, muss die maximal zulässige Anzahl der MyFunStone-Elemente DIN EN 1729 entsprechen und hängt vom Alter und der Körpergröße der Kinder ab.

Außennutzung

- Das Produkt ist nicht für den Einsatz auf rauen oder scharfen Oberflächen - wie spitzen Steinen -geeignet. Lagern Sie das Produkt nicht in direktem Sonnenlicht.

Safety instructions - MyFunStone



B4K[®]
Besonderes4Kids

Have a safe play with MyFunStone

Safety Instruction:

- **Age Recommendation:** Suitable for children aged 1 year and up.
- **Supervision:** Use **only and permanently** under continuous **adult supervision**, especially for children under 3 years of age.
- **Maximum Load:** Maximum load capacity is 120 kg / 264 lbs. The load specification is based on average foot, sitting, stepping or hand sizes of children.
- **Surface:** Use the elements only on a flat, stable and non-slip surface to ensure safe play.
- **Correct Orientation:** The elements must be used only with the open side facing downwards.
- **Stability Check:** Before stepping onto the elements, ensure that all elements are firmly placed together and securely positioned on the ground to prevent tripping or falling.
- **Stacking and Use:** For stepping, standing, or climbing, a maximum **of three** MyFunStone elements may be stacked. The child's feet must always be able to touch the floor.
- **Product Combination:** Stack MyFunStone elements only. Never stack MyFunStone elements with other products.

Warning notice:

- Teeth, fingernails, knives, scissors, saws, stones, ballpoint pens, and other sharp or hard objects can permanently damage the MyFunStone.
- Do not bite or chew on the products.
- There is a high risk of swallowing parts and damaging the product.
- Do not step or stand on the products while wearing high heels or cleats, as this may cause permanent damage.
- **This product is not a swimming aid.**
- Do not use the products in swimming pools, lakes, or other bodies of water. Children must be supervised at all times when playing in or near water, regardless of their swimming abilities.
- Keep the product away from fire sources and hot air blowers.

Cleaning Instructions

- Use eco-friendly cleaning products only.
- Clean with child-safe detergents, such as mild soap or dishwashing liquid.
- Avoid harsh chemical cleaners, acids or lye.

Sitting

- If children are sitting on a stack of MyFunStone elements, ensure that all elements are properly assembled and securely positioned.
- If more than three elements are used, the maximum permitted number of MyFunStone elements must comply with DIN EN 1729 and depend on the age and body height of the children.

Outdoor Use

- The product is not suitable for use on rough or sharp surfaces, such as pointed stones.
- Do not store the product in direct sunlight.